

青空通信 10月号

NPO法人みのり福祉会
就労継続支援B型事業所
青空協同組合
284-0027
四街道市栗山740
043-290-9878

青空農園情報

10月にかかわらず30度超える日があるかと思えば20度に届かない日もあり体調管理がとても大変になっています。夏野菜の主力であるナス、ピーマン、オクラなど終了時期になってきました。これからの収穫は、里芋、生姜、など春に植えた野菜と、小松菜など9月に入ってから種蒔きした秋野菜がメインとなってきます。秋穫れ野菜の小松菜、ほうれん草、カブ、春菊、ケール、パクチー、キャベツ、大根、珍しいところで紅心大根などの種蒔きも終わり、これからはニンニクや玉葱、ソラマメ、絹さやエンドウ、スナップエンドウなどの来春収穫する野菜の植え付けを行っていききたいと思います。まだまだ作業はあります。利用者の皆さんと一緒に汗を流していきたいと思ひます。

農園長 土田



↑ 玉葱苗



↑ 落花生収穫



↑ サツマイモ



↑ ネギ

青空レクリエーション!



2024年10月2日(水) 暑さも和らぎ利用者さん3名と職員1名で青空を出発し、四街道駅から電車に揺られていざ東京ドームへ。実は子供の頃から乗り物酔いが酷くオマケに生まれつきの方向音痴が漏れなく付いてくるという特殊能力が備わっている石原です(笑)そんな自分でも酔い止めを飲んだお陰か電車で酔う事も迷子になる事もなく、スムーズに電車を乗り継ぎ、予定通りの時間に辿り着く事が出来ました。現地では少し時間があつたので利用者さん達と特設会場の販売ブースやオフィシャルショップを散策しました。リーグ優勝を果たし、東京ドーム最終戦ということで試合が始まる前から熱気と高揚感に溢れていました。試合が始まり、ジャイアンツが先制点を挙げると熱狂の渦に包まれ見知らぬ人ともグータッチでノリノリになり利用者さん達もそれを楽しんでいました。最後まで皆さん楽しく観戦する事が出来て良かったかな~と思えたひとときでした。

目指せ日本一!!

引率職員 石原

千葉県障がい者フライングディスク大会



青空協同組合からは、宗廣さん、星野さん、萩原さん、3名が参加しました。大会では、個人の力を精一杯発揮して全力で頑張っていました。中々思うような結果が得られませんでした。選手一同フライングディスク大会という行事を思う存分楽しめていたのでとても良かったです。

皆さんの試合に対する思いと、全力で試合に挑む姿はとても素晴らしく感じました。
フライングディスク担当 鈴木

四街道ユニバーサル工業フェスタ2024



2024年10月5日（土）に記念すべき第一回目となる四街道ユニバーサル工業フェスタが開催されました。当日は朝から生憎の天気。小雨が降ったり止んだりする中、客足も不安視されましたが、オープンを待たずしてお客様も段々と増え、どのブースも賑わいを見せていました。時より強く降る雨でもお客様が買い物や見学に訪れ、この野菜はどうやって食べるの？等の問いから会話に繋がる事もあり、またこちらの声掛けで世間話に展開する事もありました(笑)



販売を担当した利用者さんも目の前を通るお客様へ元気に声掛けをしたり購入した野菜の袋詰めやお客様が持ち易い様にと取っ手を広げて渡すなど細かな気遣いが印象的でした。

ただ残念ながら雨が止むこともなく更に雨が強まり当初予定していた時間よりも30分早く切り上げてのイベント終了となりましたが、結果的に見てもこの販売会はとても良い地域交流の場だったと思います。
販売担当 石原

10・11月の予定

- 10月31日（木） 血圧・体重測定
- 11月 6日（水） ソフトボール大会
- 11月 9日（土） 産業まつり
（利用者販売員のみ通所）
- 11月16日（土） 開所日
農業フェスタ
みの市

編集後記・・・

今回初めて通信を担当させて頂きました。記事や写真の集め方編集の仕方、初めての経験でした。周囲の方の協力を得て仕上げられ、何とか完成する事ができました。感謝の気持ちでいっぱいです。

青空通信10月号担当 宮井